

Himako Islamic Fest Berakhir, Berikut Nama Para Pemenang Lomba



Himako Islamic Fest Berakhir, Berikut Nama Para Pemenang Lomba

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh sukses menggelar acara Himako Islamic Fest selama 3 hari mulai dari 14 - 16 Maret 2023 di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (16/03/2023).

Himako Islamic Fest sendiri merupakan ajang perlombaan islami menyambut bulan Suci Ramadhan 1444 H yang menghadirkan 6 cabang lomba tingkat SMP, SMA dan Mahasiswa. Acara yang dipandu oleh Sultan Alfaiz dan Fauziah Nur selaku Master of Ceremony berjalan dengan meriah pada acara Closing Ceremony Himako Islamic Fest (HIF).

Menghadirkan tokoh agama, Ustadz Junaidi untuk mengisi ceramah dan tausiyahnya. Ia berpesan kepada seluruh remaja untuk mengisi hari-hari dengan kegiatan positif.

"Remaja-remaja sekarang harus mengisi waktu dengan kegiatan-kegiatan yang positif, Insya Allah diri anda akan positif. Jangan biarkan diri kita menjadi negatif," ujar Ustadz Junaidi.

"Acara seperti ini dapat mengasah pengetahuan dan kemampuan kita. Hal seperti ini menambah kesibukan-kesibukan kita dan melupakan waktu kosong, sampai kita melupakan kemaksiatan dan sampai kita melupakan hidup yang negatif ini," sambungnya.

Ustadz Junaidi juga berpesan, "Ketentuan hidup kamu kedepan, akan ditentukan dari kehidupan masa mudamu atau bagaimana kehidupanmu sekarang akan menentukan siapa kamu di masa yang akan datang,"

Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol), Subhani MSi menyampaikan apresiasinya kepada pihak penyelenggara yang sukses menjalankan kegiatan HIF.

"Pihak Fakultas sangat mengapresiasi kegiatan oleh Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi karena ini acara perdana yang dibuka untuk jenjang SMP dan SMA, kami berharap kegiatan ini ditingkatkan skalanya dan menjadi kegiatan rutin HIMAKO setiap tahun," ujar Subhani dalam kata sambutan sekaligus penutup acara.

Himako Islamic Fest mengadakan enam kategori lomba yaitu, Adzan, Pidato, Cerdas Cermat, MTQ, Nasyid, dan MHQ. Dan inilah nama-nama pemenang Himako Islamic Fest.

Kategori Lomba Adzan Subuh tingkat SMP/Mts

Juara I diberikah oleh Abdul Azis, siswa MtsS Jabal Nur Paloh lada.

Juara II diberikan kepada Muhammad Alkhalidi, siswa MtsS Jabal Nur Paloh.

Juara III diberikan kepada Khalif Arfa, siswa MtsS Yapena Lhokseumawe.

Kategori Pidato tingkat SMP/Mts dan SMA/MA

Juara I diraih oleh Zhurifa Asy-syaukia, siswa SMP IT Zurriyatul Qurani Al-Maarif.

Juara II diraih oleh Alfi Khairi, siswa MAN Kota Lhokseumawe.

Juara III diraih oleh Rahmat Bintang, siswa SMP IT Zurriyatul Qurani Al-Maarif.

Kategori MTQ tingkat SMP/Mts dan SMA/MA

Juara I diraih oleh Ghazalba Al Fansari, siswa MtsS Jabal Nur Paloh Lada.

Juara III diraih oleh Muhammad Farhan, siswa SMP IT Zurriyatul Qurani Al-Maarif.

Tanggal: 17 March 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),